



重大発信：門真市長選で戸田はなぜ園部市長を支持するか？

戸田の園部市政の功罪評価は8：2！いくつか問題あるが、先進施策も実は多い！
凶悪右翼と親しい看板不正府議＝宮本一孝の市長選出馬糾弾！
門真市を消滅させるのが大阪都構想だ！維新の門真市支配断固阻止！

戸田は6月市長選に向け宮本粉碎・園部市長継続の大運動を進める！

2013年3/23作成緊急ビラ：3/8市議会で衝撃を呼んだ戸田の議会発言を紹介！

【戸田の本会議一般質問（草稿）】（実際の発言も、草稿の極く一部を省略しただけで、ほぼこの通り発言）

再質問の場を借りて、指摘と要望をしておきます。

（中略）

さて、園部市政の功罪の評価ですが、公立保育園4つの一挙的で強引な民営化や最近では2つの公立幼稚園の廃止決定で保護者市民の心に傷を負わせたり、急激な職員削減と非正規労働者化、税金浪費と個人情報危険のコンビニ住民票事業の推進、市長と市民対話の不在、などの点は、マイナス面として批判します。

しかし、功罪評価はその時々の社会状況や主要矛盾との関連で総合的にとらえなければいけません。

革新派市長、市民派市長が続々誕生している状況であれば、私は園部市政を打倒对象的に批判するでしょう。

けれども、今はそういう社会状況では全くありません。

現在、地方自治体での主要矛盾、敵対矛盾は、竹中小泉の新自由主義の極限化と強権扇動デマゴギー政治が合体した、橋下維新的勢力による地方自治破壊攻撃です。

これとの闘いの観点で見ると、自民党の園部市長が、橋下がどんなに人気や権力を得ても、尻尾を振ることなく、一線を画してきた事は、大きく評価するに値します。

「都市部の貧困地域」とも言えるほど低所得層が多く、財政力の弱い小都市であり、国や府からの補助に頼らざるを得ないこの門真市を自主的先進的に運営していくのは、かなりの困難を伴うでしょう。

そういう門真市において、自民党の園部市長は、かつて私が言い出した時には変人扱いされた「市長の退職金ゼロ」主張を2005年に掲げて市長となり、全小中学校にエアコンを設置し、全国的にも先進的な施策も数多く実行してきました。

それは

「審議会・説明会等は議事録を2週間目途に作ってHP公開」とか、

「民間委託の応募団体の就業規則と給与規定の届出」、

「行政の失敗例と反省をHP公表もする『行政事例集』制度」、

「レベルの高い市HP」、

「市広報の全戸全事業所配布とシルバー人材センター委託」、

等々であり、

福島原発以降は日本で唯一電力会社の守秘義務契約内容を開示し、大阪府内で唯一新規にPPS電力導入してもいます。

また住民の安全・人権・尊厳を守る立場から、日本で唯一在特会らの差別暴力行為への毅然たる姿勢を議会で公表し、危機管理体制を取ってあります。

ところで、自民党という政党はリベラル派からタカ派まで混在する保守政党ですが、園部市長は自民党のどの潮流に属するのか、と考えた時に、近年の姿勢を見れば、保守穏健派とも言うべきスタンスではないかと思えます。

「外需産業は日本の15%でしかない。外需大企業利益優先でなく内需の国民利益こそ優先すべき」という新年互例会での発言や、「住民の幸福度向上」という方針、大企業誘致ではなく地元企業発展支援という事から判断すれば、

明らかに「国防軍安倍」のような自民党多数のタカ派追米勢力とは違う部分を感じます。

また、財界とその追従勢力、エセ改革屋の口癖の「道州制」宣伝を行なっていません。

このように考えたとき、私は園部市政の功罪は8対2でプラス面が多いと評価します。

とりわけ、地方自治破壊の維新勢力の攻撃から門真市を守るために不可欠な市長である、と判断します。

「大阪都構想に大反対！」と明言してもらいたいところですが、門真市民の中でも橋下維新への幻想がまだ多く、反橋下の運動も無く、議員の中で反橋下明言派が5人のみの、弱小門真市の市長が今それを言うのはマズイ、という判断も成り立つでしょう。

近年の門真市では、かつての合併推進派も合併反対派も、言わば「ノーサイド」になって、政治信条は違っても、「門真市の存続発展」のために協力して頑張ってきました。そしてやっと新しいまちづくりの目鼻が見える所にたどり着き、行政のレベルアップが感じられるようになりました。

そこに襲いかかって来たのが、門真市の消滅につながる維新の大阪都構想であり、その旗振りをする維新派府議の宮本一孝君の市長選出馬表明です。

いったい宮本君とはどういう人物なのか？

2007年に門真市議から大阪府議になってからも門真市議時代の名前看板を違法に使い続け、自民党から維新の会に移行しても、看板にわざと「自民党」とも載せ続けるというセコイ事続け、私が注意してもHP公表しても、公開質問状出しても知らんぷり、私が本格的に告発しそうになってやっと改めるといふ、まさにコンプライアンスも説明責任もあつたものじゃない人間です。

もっと重大な事は、私が「ザイトク」と呼ぶところの民族差別怒号暴力勢力の一員で、朝鮮初級学校襲撃や徳島教組襲撃で有罪確定し、さらに自分の店に捜索に来た警官に包丁を振り回して逮捕された荒巻という凶悪な男と親しく、荒巻が動画で自慢する程の仲良しだということです。

こういう男と仲がよい宮本君の人権感覚がどのようなものであるか、考えるだに恐ろしい話です。

こんな「黒い交友関係」がネット上で知れ渡っているのに、それでも門真市長の座を狙う宮本君に対して、私は激しい憤りを覚えます。議場にいるみなさんは、どう考えるでしょうか？

今、門真市は存亡に危機に立っています。

たとえ門真で宮本君支援議員が極くわずかであっても、維新の猛爆撃戦法を甘く見てはいけません。

4月5月から、今の門真市長や議会が既得権益の巣窟であるかのように描き挙げたカラー刷りのきれいなビラが何度も全戸配布されるでしょう。紙の爆弾です。

橋下がツイッターで園部市長をクソミソにけなしたらどうなるでしょうか。ネット爆弾です。

橋下や維新の会議員が次々と門真市に入って街頭演説を重ねていったらどうなるでしょうか。人間爆弾です。

2011年の守口市長選では、凡庸な市議が維新の旗を掲げたら、支援市議がたった3人でも自公民共社支援候補にうち勝ちましたが、今の維新はこの時のさらに4倍も5倍も強くなっています。

維新にとっては、7月参院選直前の6月門真市長選は、「絶対に負けない」猛烈な体制で門真市制圧に来るはずで。

門真市の職員も議員も全く体験した事も想像したこともないほどの、「維新の大暴風」が来る事は間違いありません。

それとの闘いに勝ち抜かなければ、門真市は維新政治の中で消滅させられてしまいます。

門真市の存続発展を願う人は、猛烈な危機感を持って立ち上がって欲しい。

市制50周年を園部市長体制で祝うため、橋下・宮本の維新一派を粉碎して闘う決意を述べて、私の指摘を終わります。ご清聴ありがとうございました。

犯罪者荒巻が維新の宮本一孝府議との親密さを語る証拠動画！



★証拠動画 (1分40秒) アドレスは、http://www.youtube.com/watch?v=YoUJpyN_8gE

荒巻靖彦 (47歳)：●京都朝鮮学校襲撃事件および徳島県教組襲撃事件で懲役1年6月・執行猶予4年。●2012年3/9 風営法違反違反容疑で北新地の荒巻の店が捜索された際、警官に包丁を振り回して暴れたとして逮捕起訴。●2012年5/10 ロート製薬強要容疑で逮捕起訴

宮本一孝府議 荒巻靖彦 ■荒巻は、街頭で「ゴミブリ朝鮮人は日本から出て行け〜！」と罵声を上げ、老婦人に対して「このババアの顔、チョンコですよ。目の前ですれ違ったらどつき回したって下さい。出て行け！コラ、朝鮮人！」などと怒鳴りつける男だ！この荒巻の北新地の店に行ってニコニコと仲良く語り合ってきた宮本一孝府議！

これが門真市選出の府議会議員であり、「門真市体育協会」の会長もやっているとは、実に嘆かわしい話である。

宮本一孝府議は、門真市長になろうとする前に、まず右翼犯罪者荒巻靖彦との「親密な関係」について釈明せよ！荒巻ら凶悪右翼の差別・人権侵害・企業脅迫などの行為をどう考えるのか、自分の見解を述べよ！